



INSELLUST

RESORT | BORKUM

„Inselzauber“: Weihnachtsmarkt auf Borkum beginnt dieses Wochenende

Der erste Weihnachtsmarkt auf Borkum seit zwei Jahren lockt mit liebevoller Gestaltung und einem vielseitigen kulinarischen Angebot in die Altstadt rund um das arthotel bakker.

Borkum, 11. November 2022 – Der Duft von Glühwein und Waffeln zieht durch die Gassen Borkums und läutet die festlichste Jahreszeit ein: Dieses Wochenende beginnt der erste „Inselzauber“ am arthotel bakker. Bis zum Ende des Jahres sorgt der Markt jede Woche von Donnerstag bis Samstag sowie vom 28. bis 30. Dezember zwischen 16 und 21 Uhr für zauberhafte (Weihnachts-)Stimmung in der Borkumer Altstadt.

Liebe zum Detail und eine vielfältige Auswahl an Speisen und Getränken machen den Inselzauber zu etwas Besonderem für Groß und Klein. Die gestreiften Bündchen wurden eigens angefertigt und per Fähre auf die Insel transportiert, das Kinderkarussell – ein Leuchtturm, um den sich kleine Boote drehen – nimmt Bezug auf Borkums Wahrzeichen und festliche Dekoration taucht die historischen Gebäude rundherum in warmes Licht.

KLASSIKER & KREATIVE INSEL-SPEZIALITÄTEN

Besuchende dürfen sich auf Weihnachtsklassiker, aber auch auf lokale Spezialitäten freuen: Neben weißem und rotem Glühwein, Kinderpunsch, Bratwurst & Co. vom Grill, wöchentlich wechselnden Pfannengerichten und heißen Waffeln stehen auch „Aperölchen mit glücklichem Rhabarber“ und „Eilandspritz mit urlaubsreifem Sanddorn“ auf der Karte – hochprozentige Schöpfungen der Bar „Geeske & der swarte Roelf“ an der Strandpromenade.

FAMILIENPROJEKT INSELZAUBER

Die Geschwister Neele Benken und Sören Hüppe, Betreiber des Inselzaubers und Inhaber des Insellust Resort Borkum, zu dem das arthotel bakker gehört, haben den Markt mit Unterstützung ihrer Familie auf die Beine gestellt: „Wir sorgen dafür, dass dem Rest der Familie nie langweilig wird“, sagt Sören Hüppe augenzwinkernd. „Im vergangenen Winter haben wir sie mit der Sanierung des arthotels beschäftigt und nun mit unserem ersten Weihnachtsmarkt.“

Die Entwürfe für die Bündchen stammen von dem Vater des Geschwisterpaars, Architekt Michael Hüppe. Auf deren Basis hat Bruder Jan-Hendrik Hüppe die kleinen Holzhäuser in Jaderberg in der Wesermarsch angefertigt und den Transport auf die Insel begleitet. Mutter Gesche Hüppe ist Künstlerin und hat mit der liebevollen Gestaltung des Weihnachtsmarktes eine zauberhafte Atmosphäre geschaffen. Nun freut sich die Familie auf den ersten Glühwein im Kreis von Einheimischen und Urlaubenden.

Weitere Informationen zum Inselzauber finden Sie unter:

www.arthotel-bakker.de/hotel/inselzauber und [auf dem Instagram-Kanal](#) des Insellust Resort Borkum.



INSELLUST

RESORT | BORKUM

PRESSEKONTAKT

Gute Leude Fabrik

Susannenstraße 26
20357 Hamburg

Tel.: 040 79 755 7820

Email: presse@insellust-borkum.de

Leslie Hielt

Mobil: 0176 / 6363 6363

Oliver Schütte

Mobil: 0176 / 5590 2043